

**Allergies au poisson
du diagnostic à l'induction de tolérance**

Martine MORISSET, MD, PhD

CH de Luxembourg

Les allergies au poisson sont le plus souvent des allergies immédiates, liées à une sensibilisation IgE médiée à la β parvalbumine avec des réactions croisées entre de nombreuses espèces de poisson.

Des cas plus atypiques d'allergies limitées à une espèce restreinte ou d'allergies IgE dépendantes non liée à la β parvalbumine sont parfois rencontrés (allergies à la gélatine ou collagène, à la tropomyosine, aux émolase ou aldolase). Les allergies non IgE médiées (enterocolite, oesophagite à éosinophiles et les diagnostics différentiels ne doivent pas être méconnus.

Les allergies liées à la β parvalbumine ont un faible taux de guérison naturelle. Des protocoles d'immunothérapie sont en cours avec des parvalbumines modifiées hypoallergiques.